
Récipiendaire de l'Académie des Grands Québécois 2006

Secteur économique

Michel Cadrin, homme d'affaires, président du Groupe Michel Cadrin

En affaires depuis 1976, Michel Cadrin a prouvé dès son jeune âge que le sang ancestral coulait dans ses veines : la famille Cadrin est associée au monde des affaires depuis plus de 100 ans !

D'abord intéressé par le domaine de la santé, il songe à la médecine mais son goût pour le domaine des affaires l'oriente plutôt vers la pharmacie, où il pourra combiner ses deux passions. Les événements lui donneront vite raison !

Visionnaire intuitif qui trouve ses plus grandes satisfactions en réalisant des projets qui rendent service aux autres, il a l'audace et la détermination des gagnants. C'est l'évidence même lorsque l'on s'attarde au palmarès de ses succès : comme maître d'œuvre ou redresseur d'entreprises, il a, au cours des 30 dernières années, fait ses preuves dans des domaines très diversifiés. Les pharmacies Brunet, le Théâtre Impérial, Kenworth Québec, Sonerco, AXCO, CHRC, le centre de plein air de Pohénégamook et plusieurs autres entreprises ont été marquées de son empreinte.

Il a également mis son grain de sel dans la revitalisation du quartier St-Roch. Outre l'acquisition des pharmacies Brunet et de plusieurs immeubles en désuétude nichés dans ce secteur, il a milité pour le démantèlement du mail St-Roch et pour le retour des façades sur les rues St-Joseph et Dupont ainsi que sur le boulevard Charest. Aujourd'hui, le siège social de ses entreprises a pignon sur rue dans le quartier et Michel Cadrin continue de s'impliquer dans la sauvegarde et la revitalisation du quartier St-Roch.

Sa passion pour le sport -le hockey en particulier - l'a amené à s'investir dans ce domaine. À titre d'exemple, en 1996, il s'associe à Jacques Tanguay et Patrick Roy pour acheter la franchise des Harfangs de Beauport, de la ligue de Hockey Junior Majeur du Québec. Ils ont d'ailleurs utilisé cette dernière pour faire revivre les Remparts de Québec. Ils rêvent maintenant à une coupe Memorial.

Très près des gens, il s'engage avec cœur auprès d'organismes charitables et de causes communautaires. Ne recherchant aucunement les honneurs, il a tout de même été finaliste, en 1994, au Grand Prix Entrepreneur et ce, dans trois catégories soit « Redressement d'entreprise », « Soutien à l'Entrepreneurship » et « Maître Entrepreneur ».

Outre sa grande détermination, Michel Cadrin affirme que l'un des secrets de sa réussite réside dans la force de l'équipe qui l'entoure. « Dans la grande majorité de mes entreprises, j'ai su simplement mettre les bonnes personnes aux bonnes places. Il faut également être au bon endroit au bon moment et s'assurer de poser les bons gestes ».

Ses projets à venir ? Ils sont encore nombreux dont le développement d'une résidence de prestige pour personnes âgées sur la Grande-Allée, le développement de condominiums de luxe à Sillery et il négocie également l'acquisition du marché du sud de la Floride pour sa concession de camions Kenworth.